

Fecha: 10-09-2024

Medio: La Estrella de Tocopilla Supl.: La Estrella de Tocopilla

Tipo: Noticia general

Título: Sujetos extraen cañas y dañan flora del Humedal La Chimba

Pág.: 4 Cm2: 188,9 VPE: \$99.746

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.600 7.800

No Definida



EXTRAJERON CAÑAS DESDE LA FLORA DEL HUMEDAL LA CHIMBA

Sujetos extraen cañas y dañan flora del Humedal La Chimba

A través de sus redes sociales la Fundación Kennedy denunció daños a la flora en el Santuario de la Naturaleza Aguada La Chimba, más conocido como Humedal La Chimba.

A través de un video el organismo captó cómo dos individuos cortaban cañas de la flora del lugar, para luego huir en una moto que no tenía patente.

Esto causó el rechazo y

preocupación por parte de la Fundación, debido a que señalaron que no sólo daña a la flora en sí, sino que también al ecosistema en donde anidan palomas de alma blanca, viven colibríes o arañas tigre plateada, generando un impacto en la fauna de este santuario.

Al respecto, Daniela Calderón, encargada de proyecto Aguada La Chimba de la Fundación Kennedy, señaló a La Estrella que el hecho "viene a confirmar lo que hemos levantado como fundación desde que se anunció la celebración de Las Ramadas al costado norte del humedal. Este hecho resulta extremadamente lamentable, ya que esta zona que se vio perturbada y destruida es de anidación de especies emblemáticas del humedal como lo son el picaflor del norte, la paloma de ala blanca y

además se encontraban las telarañas de la araña tigre plateada, las que fueron arrasadas. También se vieron afectadas otras especies como el corredor de Atacama, el cual se encuentra en estado vulnerable y lo utiliza como refugio".

Además, llamó a toda la comunidad a realizar acciones de cuidado y velar por la protección e importancia de los humedales.